



Première lecture

Lettre aux Galates1 (11-20)

Je veux que vous sachiez, frères, que la bonne nouvelle que je vous ai annoncée n'est pas d'origine humaine.

Car je ne l'ai pas reçue d'un homme et on ne me l'a pas non plus enseignée, mais c'est par une révélation de Jésus Christ que je l'ai reçue.

Bien sûr, vous avez entendu parler de ma conduite d'autrefois, dans le judaïsme, avec quelle intensité* je persécutais l'assemblée de Dieu et la dévastais.

Je faisais de plus grands progrès dans le judaïsme que beaucoup de ceux de mon âge et de ma nation, parce que j'étais bien plus zélé pour les traditions de mes pères.

Mais quand Dieu, à qui je dois ma naissance et qui m'a appelé par sa faveur imméritée, a jugé bon de révéler son Fils par mon intermédiaire et de m'utiliser pour annoncer aux nations la bonne nouvelle le concernant, je n'ai consulté personne sur le moment ;

je ne suis pas non plus monté à Jérusalem vers ceux qui étaient apôtres avant moi, mais je suis parti en Arabie, et ensuite je suis revenu à Damas.

Puis, trois ans plus tard, je suis monté à Jérusalem pour voir Céphas, et je suis resté avec lui 15 jours.

Mais je n'ai rencontré aucun autre apôtre, à part Jacques, le frère du Seigneur.

Or, au sujet des choses que je vous écris, je vous certifie devant Dieu que je ne mens pas.

Parole du Seigneur.

Deuxième lecture

Livre des Actes des Apôtres - Acte 3, 1-10 - Pierre guérit un impotent.

Pierre et Jean montaient au Temple pour la prière de l'après-midi, à la neuvième heure.

On y amenait alors un homme, infirme de naissance, que l'on installait chaque jour à la porte du Temple, appelée la « Belle-Porte », pour qu'il demande l'aumône à ceux qui entrent.

Voyant Pierre et Jean qui allaient entrer dans le Temple, il leur demanda l'aumône.

Alors Pierre, ainsi que Jean, fixa les yeux sur lui, et il dit : « Regarde-nous ! »

L'homme les observait, s'attendant à recevoir quelque chose de leur part.

Pierre déclara : « De l'argent et de l'or, je n'en ai pas ; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus Christ le Nazaréen, lève-toi et marche. »

Alors, le prenant par la main droite, il le releva et, à l'instant même, ses pieds et ses chevilles s'affermirent.

D'un bond, il fut debout et il marchait. Entrant avec eux dans le Temple, il marchait, bondissait, et louait Dieu.

Et tout le peuple le vit marcher et louer Dieu.

On le reconnaissait : c'est bien lui qui était assis à la « Belle-Porte » du Temple pour demander l'aumône. Et les gens étaient frappés de stupeur et désorientés devant ce qui lui était arrivé.

Parole du Seigneur.

Evangile de Jésus-Christ selon saint Jean (21, 15-19)

Jésus se manifesta encore aux disciples sur le bord de la mer de Tibériade, et voici comment.

Quand ils eurent mangé, Jésus dit à Simon-Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes agneaux. »

Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le pasteur de mes brebis. »

Il lui dit, pour la troisième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième fois, Jésus lui demandait : « M'aimes-tu ? » Il lui répond : « Seigneur, toi, tu sais tout : tu sais bien que je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis. »

Amen, amen, je te le dis : quand tu étais jeune, tu mettais ta ceinture toi-même pour aller là où tu voulais ; quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et c'est un autre qui te mettra ta ceinture, pour t'emmener là où tu ne voudrais pas aller. »

Jésus disait cela pour signifier par quel genre de mort Pierre rendrait gloire à Dieu. Sur ces mots, il lui dit : « Suis-moi. »